
ATA Nº 40 

Aos vinte dias do mês de outubro de dois mil e quinze, às oito horas e trinta minutos, no Centro de 

Convivência da Terceira Idade, localizado na Rua Monteiro Lobato, no município de Capivari de 

Baixo; reuniu-se ordinariamente o Conselho Municipal do Idoso sob a presidência da conselheira 

Roberta Rodrigues Costa, com o auxílio da secretária executiva Liana Pereira Fidélix. Sendo que 

estiveram presentes: Ivete A. Alberton O. Souza (Secretaria de Assistência Social), Rosilene Costa 

Antonio (APAE), Roberta Rodrigues Costa (Secretaria de Saúde), Régia A. P. Aguiar (Secretaria de 

Administração e Finanças), Walter S. Mattos (Secretaria de Desenvolvimento Rural), Fabrício 

Corrêa Rosa (Polícia Militar). Ainda esteve presente: Elizabeth Maccari. Inicialmente a profissional 

Josiane explicou que será obrigatório o Conselho Municipal do Idoso publicar um edital 

convocando um Fórum para possíveis interessados na participação da sociedade civil para compor o 

Conselho, uma vez que sua composição está em desacordo com as exigências do Conselho 

Nacional e Estadual dos Direitos da Pessoa Idosa. Conforme as normas e diretrizes para 

implantação dos Conselhos Municipais. A exigência para sociedade civil são os seguintes: para 

representação de entidades não governamentais atuantes no campo da promoção e defesa dos 

direitos ou de atendimento ao idoso, nas seguintes categorias: representante de Sindicato e/ou 

associação de aposentados; representante de Organização de grupo ou movimento do idoso, 

devidamente legalizada e em atividade; representante de Credo religioso com políticas explícitas e 

regulares de atendimento e promoção do idoso; representantes de outras entidades que comprovem 

possuir políticas relativas ao idoso. Por esta razão, é necessário realizar o Fórum, escolher os 

interessados e posteriormente alterar a Lei Municipal do Idoso que está precária e desatualizada. 

Todos concordaram com a realização do Fórum que acontecerá no dia 25 de novembro de 2015. Os 

convites serão entregues através do motorista da Secretaria de Assistência Social. Nada mais a se 

tratar encerrou-se a reunião e eu Liana Pereira Fidélix lavrei a presente ata que segue assinada pelos 

demais. 

 

 

 


